



Ampliar los horizontes

La Universidad Católica de Córdoba, a lo largo del tiempo, ha estado preocupada y ocupada en hacer más accesible su proyecto educativo. Por ello, amplía las posibilidades de aquellas personas que por cuestiones económicas no pueden acceder al cursado de una carrera universitaria.

El camino iniciado

En el año 2001 se crearon las Becas Solidarias, un programa mediante el cual la Universidad, con sus propios recursos, ayuda a muchos estudiantes a formarse en la UCC. El programa tiene por finalidad permitir el acceso a la educación superior a jóvenes provenientes de sectores socioeconómicos desfavorecidos, y facilitar la retención en el sistema universitario de aquellos alumnos que presentan dificultades económicas significativas en el transcurso de su carrera. Este programa creció y se extendió, desde su inicio son 522 los beneficiados, de ese total egresaron 127 profesionales. Y durante 2010 fueron 208 alumnos los que cursaron sus carreras por medio del programa de becas.

Dentro de Becas Solidarias se ofrecen las Becas Padre Camargo, una ayuda que además de cubrir los costos de los estudios universitarios otorga un estipendio mensual para que los alumnos puedan cubrir los gastos de movilidad, material bibliográfico e insumos necesarios para el cursado.

Ampliar el compromiso

Además, dentro de los distintos tipos de Becas Solidarias, la UCC ha comenzado a trabajar para poder ofrecer Becas Padrinazgo, que serán otorgadas a candidatos que cuenten con las características de procedencia de contextos desfavorecidos y limitación socioeconómica. Estos alumnos tendrán como padrinos a empresas, fundaciones, organizaciones de la sociedad civil o particulares, que decidan apoyar su formación universitaria. Los fondos destinados a este tipo de becas no provienen de la UCC, sino de aportes externos al Programa de Becas Solidarias UCC.

Tu oportunidad de participar

Las Becas Padrinazgo se estructuran en torno a la conformación de grupos de benefactores que, en diferentes porcentajes y de acuerdo con sus posibilidades, aportan a un fondo común destinado a un grupo de alumnos específicos. Estos han sido previamente seleccionados por la Comisión de Becas UCC a partir del análisis de su situación socioeconómica y académica particular.

La UCC cree que la inclusión educativa de calidad se hace con el aporte de todos, por esto se invita a participar a todas aquellas empresas, organizaciones o particulares a hacer su aporte para una comunidad educativa preocupada por el futuro y el bien común.

Para solicitar información:
becas@uccor.edu.ar
o al teléfono (0351) 493-8005.

